

Fiction

Una famiglia completa di sedute destinate a spazi di conferenza e formazione, aperta anche ad aree di attesa e sale riunioni.
Una monoscocca in polimero stampato, riccamente accessoriata, in cui il piccolo cuscino imbottito esalta l'estetica e migliora la comodità.

A complete family of seating solutions for conference and training spaces, also suitable for waiting areas and meeting rooms.

A moulded polymer monoshell, richly fitted, in which the small padded cushion enhances the aesthetic appeal and improves comfort.

Une gamme complète de sièges destinés à des espaces de conférence et de formation, également ouverts aux salles d'attente et aux salles de réunion.
Une monocoque en polymère imprimé, largement équipée, dans laquelle le petit coussin rembourré rehausse l'esthétique et améliore le confort.





Il bracciolo arcuato e le perfette proporzioni la rendono unica nel suo stile. Ogni componente si integra con gli altri caratterizzando fortemente la poltroncina, rendendola appropriata ad ogni allestimento.

The curved armrest and perfect proportions lend it a unique style. Each component integrates with the others, strongly characterising the armchair, making it appropriate for any setting.

Son accoudoir incurvé et ses proportions parfaites lui confèrent un style unique. Chaque composant se marie avec les autres, ce qui souligne fortement le caractère du fauteuil et lui permet de s'adapter à tous les environnements.



cod. C03

←
I pratici agganci di sicurezza permettono la creazione di file continue o un opportuno distanziamento tra le sedute.

Practical safety catches allow the creation of continuous rows or appropriate spacing between seats.

Les attaches de sécurité pratiques permettent de créer des rangées continues ou un espacement approprié entre les sièges.



